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 Murnau, 6.3.07

Öffentliche Anfrage an die Marktgemeinde Murnau 
zur Baumfällaktion nördlich der Kemmelalle (GE Ost 5)

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. Rapp,
sehr geehrte Damen und Herrn des Marktgemeinderats,

wir bitten um Erklärungen zur oben genannten Baumfällaktion, die von der Gemeinde, bzw. der 
Murnauer-Grundstücksverwaltungs-Gesellschaft (MGV) veranlasst wurde.

Sachverhalt:
Um den  Parkcharakter  möglichst  zu  erhalten,  forderte  die  ödp-Fraktion  in  einem Antrag  zum 
Bebauungsplan Kemmelpark vom 21.05.06 Folgendes:
„Die  Gemeinde  stoppt  sofort  die  bereits  begonnenen  Baumfällaktionen.  Die  zukünftigen 
Grundstückseigner können selbst entscheiden, welche nicht als erhaltenswert eingestuften Bäume 
eventuell gut in ihr Konzept passen und bestehen bleiben sollen. So spart sich die Gemeinde auch 
Kosten für die Fällung.“
Es  wurde  uns  damals  versichert,  die  Gemeinde,  bzw.  die  GVG veranlasse  nur  Holzungen  auf 
Straßentrassen oder dort, wo Gebäude sonst nicht abgerissen werden könnten. Weitere Fällungen 
können von Bauwerbern nur nach Rücksprache mit dem Bauamt erfolgen.
Der aktuelle Bebauungsplanentwurf stellt auf dem GE Ost 5 neun Bäume dar, „deren Fällung nur 
im Einvernehmen mit dem Markt Murnau“ möglich ist. Wir sind von deren Erhalt zumindest bis 
nach der Veräußerung ausgegangen.

Anfrage:
1. Warum wurden auf dem GE Ost 5 alle Bäume, die im Bebauungsplanentwurf eingetragen 

sind, und auch solitäre Büsche entfernt?
2. Warum  gab  es  im  Vorfeld  der  Aktion  keine  Benachrichtigung  oder  Erklärung  für 

Fraktionsvertreter? 
3. Sind weitere vergleichbare Aktionen geplant?

Mit freundlichen Grüßen
Heidi Stangl


